各県だより

特別会員と 議に対し、 で同県民会 では、これま

青森県遊技業協同組合殿

表彰

状

寄付

寄贈

して毎年の

このコーナーでは、各都道府県組合から寄せられた、 全国の組合、ホール等による各種の社会貢献・寄付 活動を毎月紹介しています。

各都道方面知

組

合

に

ょ

る

奈

良

県共同募金会から感謝

楯

顕 彰 表彰 感謝状授与

青 森

表彰年 育 成県民会議から

年6月1 若林浩司 森 日 理 游 事長) (木)に開催された は、 協 2 0 2 3 同 組

評

価され、

を継続して

年法人募金 年5月25日

(渡辺博治理事長)は、

(火)、同県遊協が長

良

遊

技

協

同

組

いることが



0)

成

与された。 感謝楯が授 募金会から 協 奈良県共同 同県 では、

から継続し て同会に法 1996年 人募金を

れた。

同



媛

県交通安全協会に対 道路横 |断旗||を寄贈

りその活動 賛助金によ

> ますので記念品を贈り表彰 その功績は誠に顕著であり 育成の推進に貢献されました 質助金を通じて青少年健全 質組合は当会議に対する

を支援して

有少年有成青森県民会議

会長 橋本 都

中の交通事故防止に寄与す (川井義廣理事長) は、道路横 媛 県 遊 技 業 協 同 組 合

> 道路 るため、2023年5月 (金)、愛媛県交通安全協会に 横断旗1000本を寄贈 12 Н

横断旗の寄贈を行っている。 運動に合わせて2009年から 当組合は、春の全国交通安全

ら感謝状が授与された。 呈に対して交通安全協会側 寄贈に対し、長年の横断旗贈 か

大 分

県内3団体に寄付 通常総会の席上、

後の祝賀会において、 同県遊協第57回通常総会終了 年5月26日(金)に開 (木下哲二理事長)は、2023 大 分県遊 技業協 大分県防 催された 同 組 合



犯協会、



2023年5月12日(金)、五 北五支部 (林成鎬支部長)は、 青森県遊技業防犯協力会

の多くの中・高校生たちが買 は、名物菓子として販売されて 6000枚を寄贈した。 げたい」活動への支援の一環と いる揚げたたいやき「あげた して、非行防止標語入り包装 展開する「少年非行防止盛りあ 少年警察ボランティア連絡会が (商品名)」があり、学校帰り等 原警察署及び五所川原地 同支部所在の五所川原 市に 区 所

各支部組合/ 組合員ホール ルによる社会

会業

顕彰 表彰 感謝状授

与

青 森

あげたい」キャンペーンに支「少年非行防止の輪を盛 を盛 援り

画し、趣旨に賛同した同支部が りあげたい」キャンペーンを企 の包装紙に非行防止標語を表 売店の協力のもと、「あげたい」 の一環として、同「あげたい」販 ア連絡会が、少年非行防止活動 支援したものである。 示する「少年非行防止の輪を盛

察署長連名の感謝状が授与さ 寄贈に対し、同会長及び同警





区 「万引き等防止協力会

れた。

から感謝状授与

地

支部長)は、 . 県遊協八戸支部 (林克己

育防

協力会の定時 き等防止 開催された八 月25日(木)に 2023年5 防止同况区万引 感 謝

地



同

戸警察署長連名の感謝状が授 総会において、同協力会及び 八

ティアチームの活動物品を寄贈

止標語入り鉛筆や防犯ボラン

対して万引き防止広報用品地区万引き等防止協力会に (POP)の作製支援等を行って

連絡会から感謝状授与 地 X 少年警察ボランティ

会長)は、2023年6月1日 遊技業防犯協力会(上谷眞 (木)に開催された弘前地区 同 県遊協の青森県中弘

状が授与さ の席上、感謝 会定時総会 ンティア連絡 年警察ボラ

では、毎年、 協力会

同

少年の非行 し、児童生 進している 止と健全 連絡会に 成活動を 引き防 付す ここに感謝の意を表します その功労は誠に顕著でありますので 少年の健会育成活動に貢献されました 活動の重要性を深く理解され積極的に 黄団体は地域における少年の非行防止 会長 對馬使一 中弘南遊技繁防把協力会 殿 謝 状

同支部では、これまで八戸 している。 するなどして、その活動を支援

埼 玉

感謝状授与 市社会福祉 協議会会長から

社会福祉の 年5月4日(日)に開催された の上尾遊技業組合は、2023 いフェスタ」の式典の中で、地域 「2023おけがわ春のふれあ 埼玉県遊技業協同組合傘下

桶川市社会 向上に貢献 謝状が授与 したとして、 から感 協議会 よってこと深、感謝の意を表しますよってことは横川市の福祉向上のため、あなたの格別なる御高配によりあなたの格別なる御高配によりあるためとうであります 感謝 会長岩崎正男 上尾遊技業組合様 状

福祉

ボランティア 活

青

組合員ホールが「桜まつり 会場」で清掃活動を実施

組合員ホールのマルハン弘前 店、マルハン弘前石渡店、マルハ 青森県遊技業協同組合傘下

> ン黒石店は、2023年4月14 18名が参加 活動を実施、3店舗から従業員 日(金)、弘前公園で開催される 5日)に先立ち、公園内の清 「桜まつり」(4月21日 ~5月 掃

マルハンが公 動は今回で3 [目であり、 本清掃

弘前市役所 園管理者 0)



ろ、「毎年の清 掃活動あり に本活動を ます。」との謝 がとうござい 連絡したとこ 怠があった。

青 森 寄付

中学校設置の

防

犯カメラ

式を寄贈

2023年4月17日(月)、八戸 を受け、同協会に防犯カメラー 地区連合防犯協会からの依頼 支部(林克己支部長)は、 青森県遊技業協同 組合八

式を寄贈した。

される。 確保や犯罪の未然防止に活用 学路における児童生徒の安全 市の階上中学校に設置され、通 寄贈した防犯カメラは、八戸

POSCかわら

般社団法人パチンコ・パチスロ社会貢献機構(POSC)発行





地域交通少年団に制 服を

服8着を寄贈したものである。 団」に対し交通安全活動用の制 4月24日(月)、「三沢交通少年 (朴鉄勇支部長)は、2023年 同県遊協上十三・下北支部

けるなど、様々な交通安全活動 を学びながら、街頭活動等を通 おり、団員は正しい交通ルール して市民に交通マナーを呼びか 約50名が団員として活動して 学校から選出された5・6年生 団され、毎年、三沢市内の各小 同少年団は1981年に結

全日本遊技事業協同組合連合

議題が決議されました。社員は

2023年度定時社員総会の

2023年度

定時社員総会開催

2023年度 助成事業内定式について

7道県組合、北海道・山形・福 2023年度は、共同助成の提 コ・パチスロホール組合の連合 チスロ社会貢献機構が、パチン 施しました。 で5月22日~6月29日までに実 島·三重·兵庫·佐賀·沖縄 式を実施したいご意向のあった 案のあった組合の中から、内定 式の実施をお願いしています。 所在地の都道府県組合での内定 に2015年度から助成団体の 団体に理解していただけるよう とする組織であることを、助成 会組織である全日遊連を社員 般社団法人パチンコ・パ



宮廻正明新代表理事

について」、「2023年度事業 度事業・決算報告」、「役員選任 連合会で、議題は「2022年 会、全日本遊技事業防犯協力会



荒生均新理事

回社会貢献大賞の選考結果」、 度助成事業の選考結果」、「第18 費負担」で、いずれも承認されま 計画(案)」、「2023年度予算 した。報告事項は、「2023年 「役員案」について了承されま (案)」、「役員報酬」、「社員の経

第2回理事会について

を開催しました。決議事項の 会館大会議室で第2回理事会 「新役員体制について」、「社会 代表理事選定について」、 6月28日(水)11時から遊技

2023年度

6月28日(水)11時30分から 第1回常任幹事会について

いました。 と荒生新理事が就任の挨拶を行 備状況について」、「内定式の実 2023年度助成金贈呈式の準 題は、「新役員体制について」、 遊技会館中会議室で第1回常 会議の冒頭で、宮廻新代表理事 施状況について」報告しました。 任幹事会を開催しました。 第18回社会貢献大賞表彰式・ 議

の後任)が就任の挨拶を行いま と荒生均新理事(松尾守人理事 れました宮廻正明新代表理事 の準備状況」について報告しま 度助成金贈呈式の準備状況」と 貢献大賞表彰式・2023年 されました。次に、「第18回社会 学名誉教授の宮廻正明氏が新 ついて」審議が行われ、宮田亮平 増加に伴う助成金額の変更に 任について」、「共同助成の1件 貢献活動審査委員会委員の選 した。なお、本理事会で選出さ 代表理事に就任することが承認 代表理事が退任し、東京藝術大 「社会貢献フォーラムin兵庫